

Marthalen, 5. Dezember 2021

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.
Joh. Wolfgang v. Goethe*

Nach einem langen, reich erfüllten Leben mit viel Herzlichkeit und Wärme hat dein Herz aufgehört zu schlagen. Wir sind dir sehr dankbar, dass wir teilhaben durften an deinem Leben, und für alles, was du uns mit auf den Weg gegeben hast.

Wir werden dich nie vergessen und nehmen im engsten Familienkreis in Liebe und Dankbarkeit Abschied.

Julius-Hermann Peter

Pneu Peter

22. Januar 1931 – 5. Dezember 2021

Monika & Peter Meyer-Peter
Tanja & Urs Berger-Meyer mit Diego, Ayana & Maylia

Rolf & Lee Peter-Pienaar
Vanessa Peter & Jon Peter

Edi & Karin Peter-Kaiser
Angela & Stefan Häusler-Peter mit Sarina & Leano
Pascal & Denise Peter mit Nevio

Martha & Werner Meier-Fröhlich
Anverwandte & Freunde

Ein besonderer Dank geht an das Pflege-Team vom Zentrum Kohlfirst für die jahrelange Betreuung sowie an alle, die Julius Peter im Leben Gutes getan haben und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Wer Julius Peter ehren möchte, unterstütze die Spitex Weinland Mitte, ZKB: CH30 0070 0110 0046 1494 3, Vermerk Julius Peter

Es werden keine Leidzirkulare versendet.

Traueradresse: Monika Meyer, Im Baumgarte 2, 8460 Marthalen